

StD Müller teilt mit, dass sich die Verwaltung laufend mit dem Landkreis Friesland über das Hygienekonzept abstimmt und stellt ausführlich die Bestimmungen für die Umkleidegebäude und die Duschen dar. Die Verwaltung wurde darauf hingewiesen, dass gerade in den Umkleiden und Duschen eine hohe Aerosolbildung zu erwarten ist und zum Teil keine Masken getragen werden. Näher geht sie auch auf den Personaleinsatz am Badesee und im „Aqua Fit“ ein.

BM Böhling weist auf das Recht des Rates hin, Anregungen und Hinweise zu geben, gibt aber zu bedenken, dass die Aufstellung eines Hygienekonzeptes zum Zuständigkeitsbereich der Verwaltung gehört.